

Un pasado con visión de futuro - El  
Mundo Castellón al Día - 04/07/2017

# Un pasado con visión de futuro

Portell intensifica la promoción turística de sus hallazgos paleontológicos gracias a un nuevo museo y a la marca 'Portell, terra de dinosaures', con el apoyo de UJI y Diputación

**MARÍA MARTÍ CASTELLÓN**

Portell presentó ayer un nuevo museo en torno a su proyecto 'Portell, terra de dinosaures'. El municipio de la comarca de Els Ports de Morella es el segundo de la comarca en importancia, en número de yacimientos, con un total de 17. La nueva sala que se habilitó este fin de semana expone 33 fósiles y junto con Morella o Cincorres forman la red de la provincia que se ha adentrado en la red de paleontología relacionada con los dinosaurios.

La Universitat Jaume I, la Universitat de València y el Grup Guix son algunas de las entidades que han dado soporte a la localidad de Els Ports en la parte de investigación. Respecto a la financiación, el proyecto tiene el apoyo de la Diputación de Castellón y el Ayuntamiento de Portell y sigue en la búsqueda de administraciones que ayuden en la difusión del pueblo a nivel turístico.

«La sala cuenta con una serie de vitrinas y unos paneles explicativos de los dinosaurios de Portell y fauna asociada como plesiosauros, pterosaurios o cocodrilos», ha expuesto el director del proyecto Andrés Santos-Cubedo. Todas las piezas provienen de yacimientos de la localidad y están siendo objeto de estudio por parte de investigadores de la UJI. Con vistas al futuro, el municipio prevé ampliar las instalaciones, solicitar una nueva campaña de excavación al ayuntamiento para septiembre y seguir con el proyecto de difusión en la web pro-



Unos restos de dinosaurios hallados en la comarca de Els Ports. EL MUNDO

pia y redes sociales. Para la promoción a nivel internacional, el director tiene previsto una presentación en noviembre en Cataluña a cargo de la Escuela Superior de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Cataluña y el Departamento de Cultura.

El vicepresidente y diputado de Cultura, Vicent Sales, definió 'Portell, terra de dinosaures' como «un ambicioso proyecto de difusión que permitirá promocionar los hallazgos realizados en los yacimientos de dinosaurios de la población y convertirlos en un verdadero reclamo patrimonial y un excelente

atractivo turístico para el municipio y toda la comarca». El alcalde del municipio, Álvaro Ferrer, pidió visibilidad conjunta para la comarca de Els Ports y unificación con las administraciones para poder tener un museo en condiciones.

«Tuvimos noticias del potencial en dinosaurios de nuestra localidad, nos hemos volcado junto a la Diputación y la UJI para poder promocionar y tener un atractivo turístico más. Así hoy (ayer para el lector) podemos presentar este proyecto y la colección paleontológica de Portell, que está lista para que este verano sea visitada por todos

aquellos que acudan a nuestra localidad», añadió el alcalde.

En la misma línea, Santos-Cubedo quiso resaltar la relevancia de la iniciativa, que pretende convertirse en poco tiempo en un recurso para dinamizar el territorio, generar oportunidades laborales y, por ende, ayudar a consolidar la población en el mundo rural castellanense. Este viernes se espera la activación de la página web: [www.portellterradedinosaurios.es](http://www.portellterradedinosaurios.es). En ella se podrá ampliar la información acerca de los dinosaurios de Portell, así como información de interés sobre el pueblo.